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ABSTRAK 

 

Tujuan peulisan tesis ini adalah untuk mendiskripsikan mekanisme penerapan 

Asas Keseimbangan Dan Keadilan dalam pembagian hutang bersama Pada Putusan 

Pengadilan Agama Klas 1A Bengkulu Perkara Harta Bersama  Nomor 

340/Pdt.G/2021/PA.Bn.Untuk mengetahui dan menganalisis kekuatan sita Jaminan  

terhadap harta Bersama dalam pembagian hutang Bersama yang tertuang dalam 

putusan hakim Nomor 340/Pdt.G/2021/PA.Bn. Metode yang digunakan adalah 

empiris, hasil penelitan adalah Penerapan pelaksanaan Putusan Pengadilan Agama 

Klas 1A Bengkulu Perkara Harta Bersama  Nomor 340/Pdt.G/2021/PA.Bn dilakukan 

tanpa melakukan eksekusi terhadap harta bersama dan hal ini sejalan dengan 

ketentuan dalam Poin 5 yang termuat pada putusan, bahwa eksekusi hanya akan 

dilakukan apabila kedua belah pihak atau salah satu pihak tidak melaksanakan secara 

sukarela, dan dalam penerapannya kedua belah pihak melakukan secara sukarela dan  

telah mencerminan teori keadilan dimana telah sesuai dengan teori keadilan serta 

kewenangan hakim.Kekuatan sita jaminan  terhadap harta bersama dalam pembagian 

hutang bersama yang tertuang dalam Putusan Hakim Nomor 340/Pdt.G/2021/PA.Bn 

tidak berlaku mengikat dan harus melalui pengajuan oleh salah satu pihak dan tidak 

berlaku serta merta, kekuatan suta jaminan terhadap harta bersama hanya berlaku jika 

salah satu pihak mengajukan upaya eksekusi dan dalam penerapan Putusan 

Pengadilan Agama Klas 1A Bengkulu Perkara Harta Bersama  Nomor 

340/Pdt.G/2021/PA.Bn pembagian terhadap dilakukan seara sukarela terhadap harta 

bersama dan tidak dilakukan sita jaminan terhadap harta bersama dan hal ini telah 

sesuai dengan asas keseimbangan dan keadilan bagi kedua belah pihak. 
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ABSTRACT 

The purpose of writing this thesis is to describe the mechanism of applying the 

Principles of Balance and Justice in the distribution of joint debts in the Class 1A 

Bengkulu Religious Court Decision on Joint Assets Case Number 

340/Pdt.G/2021/PA.Bn. To find out and analyze the strength of the Collateral 

confiscation of Joint assets in the distribution of joint debts as stated in the judge's 

decision Number 340/Pdt.G/2021/PA.Bn. The method used is empirical, the results of 

the research are the application of the implementation of the Class 1A Bengkulu 

Religious Court Ruling on Joint Property Case Number 340/Pdt.G/2021/PA.Bn 

carried out without executing joint assets and this is in line with the provisions in 

Point 5 contained in the decision, that the execution will only be carried out if both 

parties or one of the parties does not carry out voluntarily, and in practice both 

parties do it voluntarily and have reflected the theory of justice which is in 

accordance with the theory of justice and the authority of the judge. joint debt 

distribution as stated in Judge Decision Number 340/Pdt.G/2021/PA.Bn is not legally 

binding and must be submitted by one of the parties and does not apply immediately, 

the strength of a guarantee for joint assets only applies if one of the parties the party 

submits an execution attempt and in implementing the Ruling of the Class 1A 

Bengkulu Religious Court in the Case of Joint Assets Number 340/Pdt.G/2021/PA.Bn 

the distribution of voluntary distribution of shared assets is not carried out and 

collateral is not confiscated against joint assets and this is in accordance with the 

principle of balance and fairness for both parties. 

 

Keywords: JOINT PROPERTY 
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 خلاصة

ْٕ ٔصف آنٛخ الغرض من كتابة هذه الأطروحة 

أ ثشأٌ  1ذُٚٛخ يٍ انذسجخ ٕصٚع انذٌٕٚ انًشتشكخ فٙ لشاس يحكًخ ثُجكٕنٕ انعذانخ فٙ تتطجٛك يجبدئ انتٕاصٌ ٔان

. نًعشفخ ٔتحهٛم لٕح يصبدسح انضًبَبد نلأصٕل Pdt.G/2021/PA.Bn/040لضٛخ الأصٕل انًشتشكخ سلى 

مخ . انطشPdt.G/2021/PA.Bnٚ/040انًشتشكخ كًب جبء فٙ لشاس انمبضٙ سلى نذٌٕٚ انًشتشكخ فٙ تٕصٚع ا

ثشأٌ لضٛخ  1Aج انجحث ْٙ تطجٛك تُفٛز حكى يحكًخ ثُجكٕنٕ انذُٚٛخ يٍ انذسجخ يخ تجشٚجٛخ، َٔتبئتخذانًس

ب ٔتًبشٛانز٘ تى تُفٛزِ دٌٔ تُفٛز الأصٕل انًشتشكخ ْٔزا  Pdt.G/2021/PA.Bn/040لى انًهكٛخ انًشتشكخ س

ُٚفزِ انطشفبٌ أٔ أحذ انطشفٍٛ طٕعب، لا إرا نى انٕاسدح فٙ انمشاس، فإٌ انتُفٛز نٍ ٚتى إ 5يع يب ٔسد فٙ انُمطخ 

خ انعذانخ ٔسهطخ انمبضٙ.إٌ َظشٚخ انعذانخ ٔانز٘ ٚتٕافك يع َظشٚٔعًهٛب ٚمٕو انطشفبٌ ثزنك طٕعب ٔٚعكسبٌ 

نٛس يهضيبً ٔٚجت  Pdt.G/2021/PA.Bn/040سلى نمبضٙ ذٌٕٚ انًشتشكخ كًب ْٕ يزكٕس فٙ لشاس اتٕصٚع ان

تُطجك إلا إرا لذو أحذ عهٗ انفٕس، فإٌ لٕح انضًبٌ ضذ الأصٕل انًشتشكخ لا  ٔ لا ُٚطجكتمذًّٚ يٍ أحذ انطشفٍٛ 

فٙ ثُجكٕنٕ فٙ حبنخ الأصٕل انًشتشكخ  1Aنًحكًخ انذُٚٛخ يٍ انذسجخ انطشفٍٛ يحبٔنخ تُفٛز ٔفٙ تُفٛز حكى ا

د يمبثم سح انضًبَبلا ٚتى انتٕصٚع انطٕعٙ نلأصٕل انًشتشكخ ٔلا ٚتى يصبد Pdt.G /2021/PA.Bn/040سلى 

 ٍ.الأصٕل انًشتشكخ ٔرنك ٔفك يجذأ انتٕاصٌ ٔانعذانخ نهطشفٛ

 

 انًشتشكخ أ، انًهكٛخ 1ُجكٕنٕ انذُٚٛخ فئخ انكهًبد انًفتبحٛخ: تُفٛز انمشاساد، يحكًخ ث
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